

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Ecobank en soutien à l'INPTIC

G.R.M
Libreville/Gabon

LES dirigeants d'Ecobank ont profité de l'occasion de la célébration d'un événement annuel pour apporter leur soutien aux étudiants de l'Institut national de la poste, des technologies de l'information et de la communication (INPTIC). La banque panafricaine a mis,

samedi dernier, à leur disposition divers équipements, mais aussi une connexion internet (haut débit avec la fibre optique) pour assurer une couverture réseau stable et ultrarapide valable pour toute l'année académique 2023-2024.

" Cette dotation est une porte ouverte vers le monde. Elle participe à la réduction de la fracture numérique et

permet aux étudiants d'être constamment connectés, de suivre des cours en ligne et d'armer leurs compétences avec les applications et logiciels dont ils auront besoin pour développer les leaders qu'ils sont. Nous sommes conscients que ces outils jouent un rôle crucial dans l'apprentissage et le développement des compétences numériques des étudiants", a souligné Franck Moussavou Mihindou, directeur général adjoint d'Ecobank.

Cette donation intervient dans le cadre de la "Journée Ecobank" instaurée depuis 2013. Au cours de la dernière décennie, l'établissement bancaire a soutenu l'éducation des jeunes, la prévention du paludisme, la santé maternelle, la gestion de l'eau potable, les orphelinats, les maladies non transmissibles et l'inclusion financière. Le thème de l'édition de cette année est le



Photo: Scott Ngokila

Les responsables d'Ecobank remettant symboliquement le présent.

suivant : "Transformer l'Afrique grâce à l'éducation, réussir avec les compétences numériques".

" Ce don de matériel arrive à point nommé, car il nous donnera l'opportunité d'équiper nos quatre salles. De même, la nouvelle ligne de connexion permettra à nos étudiants d'apprendre dans des conditions optimales ", s'est réjoui Ali

Isselam Salihi, le conseiller du directeur général de l'INPTIC.

Par ce soutien, Ecobank marque ainsi son engagement envers la jeunesse gabonaise et participe à la valorisation des métiers du numérique. D'où, à l'égard des responsables de l'établissement bancaire, la gratitude des étudiants s'exprimant par la voix de Gill Idagha.

Projets intégrateurs : une délégation de la Cémac en opération de charme à Oslo



Photo: AN

La délégation de la Cémac à Oslo, en Norvège, lors des travaux

H.N.M
Libreville/Gabon

UNE délégation de la Mission de haut niveau de la Cémac, conduite par Jean-Baptiste Ondaye, a eu une séance de travail la semaine dernière dans la capitale norvégienne, Oslo, avec des patrons d'institutions financières nordiques sur l'intérêt de miser sur le deuxième programme des projets intégrateurs élaboré par les États de l'Afrique centrale et qui fera l'objet d'un autre forum à Paris, en novembre prochain. Après Paris, Bruxelles, Luxembourg et Dubaï, le comité de pilotage du Programme des réformes économiques et financières de la Cémac (Pref-Cemac) a, lors de cette deuxième sortie, présenté aux partenaires techniques et financiers, ainsi qu'aux bailleurs, le second programme de projets intégrateurs prioritaires de la sous-région de l'Afrique centrale. "Ces projets intégrateurs sont

d'une grande importance pour le développement économique et social de notre sous-région d'Afrique centrale. Il s'agit de renforcer les bases du développement durable et de la croissance verte au bénéfice des populations de la Cémac. Nos échanges ont également permis de vous rendre compte du soin particulier que nous avons mis pour le choix de ces différents projets. En effet, il s'agit des projets matures qui ont été sélectionnés sur la base des meilleures pratiques internationales", a souligné Jean-Baptiste Ondaye, président du Pref-Cémac.

Dans cette logique, à quelques semaines du forum de Paris, plusieurs institutions internationales et multilatérales, dont le FMI, la Banque mondiale, la BAD, l'Union européenne, la Banque européenne d'investissement, l'AFD et le patronat islamique ont manifesté leur intérêt pour le financement de ce deuxième programme de projets intégrateurs.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LA Société Perenco Oil and Gas Gabon (POGG) a annoncé récemment le démarrage du test de production de la découverte Hylia Sud-Ouest réalisée en décembre 2022 grâce au forage du puits d'exploration "HYSM-01" avec le Jack Up Banba. En effet, selon les données de la société pétrolière, ce champ offshore a été découvert par 40 mètres de profondeur d'eau sur le permis "Mono". Le puits "HYSM-01" a rencontré une colonne d'huile de 40 mètres dans le réservoir "NTO" et également dans le réservoir carbonaté "Madiela".

De plus, au 1er semestre 2023, Perenco a installé une plateforme et un pipeline de 10 km pour réaliser un test de production du puits en le raccordant à la plateforme de Hylia qu'elle opère, représentant un investissement total de près de 30 millions USD. La production actuelle du puits est de 3 000 barils par jour et une campagne de mesures va être



Photo: Scott Ngokila

Une vue des installations de Perenco.

effectuée dans les prochaines semaines pour évaluer la taille de la découverte dont la fourchette est actuellement estimée entre 20 et potentiellement 100 millions de barils en place. Des études géologiques ont été lancées pour programmer des forages d'appréciation additionnels.

Concernant cette annonce, Adrien Broche, directeur général de Perenco Oil & Gas Gabon, a expliqué que "Hylia Sud-Ouest est une nouvelle découverte réalisée par Perenco au Gabon. Elle s'inscrit dans le cadre d'une ambitieuse campagne d'exploration que

nous avons récemment lancée au Gabon qui a déjà permis de découvrir le champ offshore de Wamba fin 2021 et qui produit actuellement 1 500 barils par jour. Avec le lancement de ce test de production à Hylia Sud-Ouest, nous confirmons notre engagement pour la valorisation des ressources pétrolières au Gabon. Ces résultats renforcent notre confiance dans le potentiel du domaine pétrolier gabonais". Dans cette logique, Perenco Oil & Gas Gabon a également annoncé avoir programmé 4 puits d'exploration additionnels pour les 12 prochains mois.